



Même loin de l'instance faïtière, l'ancien président de la Fifa, Joseph Blatter a un droit de regard sur les sujets liés au ballon rond. Malgré sa suspension de toute activité liée au football par le Tribunal arbitral du sport TAS, il a tenu à lancer une pique à la Fifa.

Sepp Blatter doute fortement de la légitimité de la Task Force de la FIFA. Il estime que seul le Congrès peut décider du sort des candidats à l'organisation du Mondial 2026.

Pour lui, c'est le Maroc qui doit organiser le mondial 2026. Il n'est pas le seul à soutenir le Maroc. Le football se fait roi dans les relations entre le Maroc et l'Algérie. En dépit de leurs profondes divergences politiques, les deux puissants du Maghreb ont décidé de faire front commun pour porter haut la candidature du Maroc à l'organisation du Mondial 2026.